Michael Krimplstötter durfte zahlreiche Mitglieder, sowie auch etliche Gäste am Willinger Gmoahof zur Jahreshauptversammlung 2024 begrüßen. Zwei große Themen wie das bevorstehende 150-jährige Jubiläum und die Neuwahlen der Vorstandschaft standen im Mittelpunkt der Versammlung. Nach dem Totengedenken blickte der Vorstand nochmals auf das vergangene Jahr zurück, in dem die Feuerwehr zu einigen Jubiläen eingeladen wurde, darunter auch das 100-jährige Jubiläum des Patenvereins Berbling. Er freute sich mitteilen zu können, dass die Feuerwehr auch dieses Jahr wieder standhaft durch 136 Mitglieder stark vertreten ist.

Kommandant Martin Mayer teilte mit, dass aktuell 64 aktive und 14 Jugendliche bei der Feuerwehr Willing tätig sind. Er teilte mit, dass im letzten Jahr 34 Übungen stattfanden und davon zwei Gemeinschaftsübungen mit dem Patenverein Berbling gehalten wurden, sowie eine Abschiedsübung für den Ehrenkommandanten. Die Wehr hatte 66 Einsätze, u. a. 56 Einsätze mit technischer Hilfeleistung, 6 Brandeinsätze und 4 ABC-Einsätze. In diesem Bericht wurde das vielseitige Aufgabengebiet der FF Willing deutlich.

Jugendleiter Michael Kaffl freute sich, dass am 04.01.2024 offiziell sechs Jugendfeuerwehrler in den aktiven Dienst übergetreten sind. Er erzählte, wie die Jugendlichen für den Feuerwehralltag fit gemacht werden, wie das Üben von bspw. Löschaufbau oder technische Hilfeleistung. Auch berichtete er das die Jugend im vergangenen Jahr wieder am Kreisjugendfeuerwehrtag fleißig vertreten waren.

Es folgte der Kassenbericht von Kassier Thomas Hamberger, dem von Revisor Schmid Sen. eine tadellose Kassenprüfung bescheinigt wurde, worauf die Vorstandschaft entlastet wurde.

Als nächster wichtiger Punkt standen nun die Neuwahlen des Vorstands an. Die Wahlen wurden von Bürgermeister Stefan Schlier geleitet. Einstimmig per Stimmzettelwahl wurde erneut Michael Krimplstötter zum Vorsitzenden und Martin Pfab zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Auch der neue Kassier Simone Lechner, Schriftführer Sebastian Pfab und Kassenprüfer Wieser Andreas + Brunner Christian wurden einstimmig per Handzeichen abgestimmt. Zu dem neu gewählten Ausschuss dürfen wir auch mit großer Freude verkünden, dass wir diesen vergrößert haben. Als neuen Posten dürfen wir recht herzlich sechs neue Mitglieder im Ausschuss begrüßen:

Kilian Larisch 3. Kassier Johann Kirmplstötter Gerätewart

Tanja Mair + Tim Krimplstötter Kleider und Inventarwart Markus Weimann Stüberl, Spezialaufgaben Spezialaufgaben Spezialaufgaben

Kreisbrandrat Schrank Richard gab einen Einblick in die digitale Alarmierung für kommendes Jahr.

Für 40 Jahre Feuerwehrdienst wurden Thomas Hamberger und Johannes Ranner geehrt. Als Ehrenmitglied wurde Pledl Johann ebenso geehrt.

Zum Punkt Jubiläum 2024 wurde der aktuelle Stand berichtet, wie bspw. die Festlegung des Festplatzes und des Festzuges, die einzelnen Programmpunkte und die Aufgabenverteilung.

Mit einem großen Dank an alle Mitglieder für die hervorragende Zusammenarbeit und den Feuerwehr Leitspruch: "Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr" schloss der Vorsitzende die Versammlung ab.